
TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA 4ª REGIÃO
ASSESSORIA DE GESTÃO ESTRATÉGICA, DADOS ESTATÍSTICOS E APOIO ÀS AÇÕES INSTITUCIONAIS

COMITÊ REGIONAL DO E-GESTÃO

ATA DE REUNIÃO

Data: 12.09.2017

Local: Sala 307-A do Prédio Sede do Tribunal

Presenças: Juiz Clocemar Lemes da Silva (coordenador) e servidores Aldo da Silva

Jardim,  Luciana  Tirelli  Lopes  Pulvirenti  da  Silveira,  Corine  Angélica  de

Oliveira (SEGJUD), Paulo Roberto Schmidt do Carmo (SETIC), Francisco

José Fetter Furtado (AGE), Jeferson Daniel de Matos (AGE), Flávio Cezar

Girotto  (Corregedoria),  Luís  Eduardo de  Freitas  (Diretor  de Secretaria),

Elizete  de  Fátima  Freitas  Machado  (Secretaria  da  1ª  Turma) e  Gisele

Santos Sena (SEGESP).

Secretário: Igor Ferraz Freiberger (AGE)

Horário: 14h10min – 14h40min

O Juiz Clocemar abriu a reunião e passou a palavra a Flávio, que relatou problema coma

última versão do Extrator, o qual não está carregando casos novos para os postos. Paulo

esclareceu que os desenvolvedores do e-Gestão criaram uma coluna nova de dados no

Extrator, mas não incluíram algumas categorias de dados para tal coluna. O problema é

relevante e urgente, sendo solicitada a correção por meio de JIRA para a TI do TST. O

Comitê  decidiu  enviar  ofício  ao  Comitê  Nacional  do  e-Gestão para  tentar  acelerar  a

solução, ficando a cargo de Flávio a redação do documento. Além disso, tentarão contato

com Orair, desenvolvedor do e-Gestão, e o Juiz Maximiliano, magistrado que participa da

gestão do sistema no TST. A seguir, o Juiz Clocemar narrou reclamação de magistradas

quanto  ao  PJe  denominar  indistintamente  juízes  e  juízas  com  o  termo  “juiz”.  Paulo

esclareceu que é preciso abrir um JIRA para solicitar a retificação, mas adiantou que

Brasília  não fará  novas  modificações no  PJe  atual,  sendo  uma correção  como essa

postergada para após o lançamento da versão 2.0 do sistema. Ante a informação de que

a  SETIC  do  TRT4  tem  autonomia  para  realizar  pequenos  ajustes,  o  Juiz  Clocemar

incumbiu-se de falar com Natacha, Diretora da SETIC, para verificar se tal correção é

possível. Por fim, Luciana informou terem identificado um pequeno erro nas estatísticas,

já retificado. Sem outros assuntos, a reunião foi encerrada às 15h20min. Ata redigida

pelo  servidor  Igor  Ferraz  Freiberger,  Analista  Judiciário  lotado  na  Assessoria  de

Gestão  Estratégica,  Dados  Estatísticos  e  Apoio  às  Ações  Institucionais,  e

encaminhada eletronicamente para validação.

Agenda: A próxima reunião está marcada para dia 10 de outubro.
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